

UNITED NATIONS



NATIONS UNIES

Treaty Series

*Treaties and international agreements
registered
or filed and recorded
with the Secretariat of the United Nations*

VOLUME 359

Recueil des Traités

*Traités et accords internationaux
enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire
au Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies*

*Treaties and international agreements registered
or filed and recorded with the Secretariat
of the United Nations*

VOLUME 359

1960

I. Nos. 5138-5151
II. No. 568

TABLE OF CONTENTS

I

*Treaties and international agreements
registered from 17 May 1960 to 2 June 1960*

	<i>Page</i>
No. 5138. International Bank for Reconstruction and Development and Italy:	
Guarantee Agreement— <i>Southern Italy Development Projects</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Cassa per opere straordinarie di pubblico interesse nell'Italia meridionale (Cassa per il Mezzogiorno)). Signed at Washington, on 11 October 1956	3
No. 5139. International Bank for Reconstruction and Development and Italy:	
Guarantee Agreement— <i>Southern Italy Development Projects, 1958</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Cassa per opere straordinarie di pubblico interesse nell'Italia meridionale (Cassa per il Mezzogiorno)). Signed at Washington, on 28 February 1958	47
No. 5140. International Bank for Reconstruction and Development and Chile:	
Guarantee Agreement— <i>Rapel & Huasco Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Corporación de Fomento de la Producción and Empresa Nacional de Electricidad S.A.). Signed at Washington, on 30 December 1959	89
No. 5141. International Bank for Reconstruction and Development and Honduras:	
Guarantee Agreement— <i>Interim Power Project</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Empresa Nacional de Energía Eléctrica). Signed at Washington, on 20 May 1959	119
No. 5142. International Bank for Reconstruction and Development and Austria:	
Guarantee Agreement— <i>Industrial Credit Project</i> (with related letter, annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Oesterreichische Investitionskredit Aktiengesellschaft). Signed at Washington, on 28 April 1958	145

*Traités et accords internationaux enregistrés
ou classés et inscrits au répertoire au Secrétariat
de l'Organisation des Nations Unies*

VOLUME 359

1960

I. Nos 5138-5151
II. No 568

TABLE DES MATIÈRES

1

*Traités et accords internationaux
enregistrés du 17 mai 1960 au 2 juin 1960*

	<i>Pages</i>
Nº 5138. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Italie :	
Contrat de garantie — <i>Projets de développement de l'Italie méridionale</i> (avec, en annexe, le Règlement nº 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Cassa per opere straordinaria di pubblico interesse nell'Italia meridionale (Cassa per il Mezzogiorno)). Signé à Washington, le 11 octobre 1956	3
Nº 5139. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Italie :	
Contrat de garantie — <i>Projets de développement de l'Italie méridionale, 1958</i> (avec, en annexe, le Règlement nº 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Cassa per opere straordinaria di pubblico interesse nell'Italia meridionale (Cassa per il Mezzogiorno)). Signé à Washington, le 28 février 1958	47
Nº 5140. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Chili :	
Contrat de garantie — <i>Projet du Rapel et de Huasco</i> (avec, en annexe, le Règlement nº 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque, d'une part, et la Corporación de Fomento de la Producción et l'Empresa Nacional de Electricidad, S.A., d'autre part). Signé à Washington, le 30 décembre 1959	89
Nº 5141. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Honduras :	
Contrat de garantie — <i>Projet provisoire relatif à l'énergie électrique</i> (avec, en annexe, le Règlement nº 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et l'Empresa Nacional de Energía Eléctrica). Signé à Washington, le 20 mai 1959	119
Nº 5142. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Autriche :	
Contrat de garantie — <i>Projet relatif au crédit industriel</i> (avec une lettre y relative et, en annexe, le Règlement nº 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et l'Oesterreichische Investitionskredit Aktiengesellschaft). Signé à Washington, le 28 avril 1958	145

	<i>Page</i>
No. 5143. International Bank for Reconstruction and Development and Italy:	
Guarantee Agreement— <i>Southern Italy Development Projects, 1959</i> (with annexed Loan Regulations No. 4 and Loan Agreement between the Bank and Cassa per opere straordinarie di pubblico interesse nell'Italia meridionale (Cassa per il Mezzogiorno)). Signed at New York, on 21 April 1959	191
No. 5144. United States of America and Philippines:	
Exchange of notes (with annex) constituting an agreement concerning relinquishment of the community of Olongapo and certain areas adjacent thereto. Manila, 7 December 1959	227
No. 5145. Czechoslovakia and India:	
Agreement on cultural co-operation. Signed at New Delhi, on 7 July 1959	259
No. 5146. Austria, Belgium, Denmark, France, Federal Republic of Germany, etc.:	
European Convention on Extradition. Done at Paris, on 13 December 1957	273
No. 5147. Philippines and Norway:	
Exchange of notes constituting an agreement on the reciprocal waiver of non-immigrant passport visa fees. Manila, 18 February 1959	305
No. 5148. Philippines and Luxembourg:	
Exchange of notes constituting an agreement on the reciprocal waiver of non-immigrant passport visa fees. Manila, 17 February 1960	311
No. 5149. Philippines and Netherlands:	
Exchange of notes constituting an agreement on the reciprocal waiver of non-immigrant passport visa fees. Manila, 17 February 1960	317
No. 5150. United Nations, World Meteorological Organization, International Telecommunication Union, International Labour Organisation, Food and Agriculture Organization of the United Nations, United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization, International Civil Aviation Organization, World Health Organization and International Atomic Energy Agency and Tunisia:	
Agreement concerning technical assistance. Signed at Tunis, on 12 April 1960	322
No. 5151. United Kingdom of Great Britain and Northern Ireland and Yugoslavia:	
Agreement (with annex) concerning air services. Signed at London, on 3 February 1959	339

	<i>Pages</i>
N° 5143. Banque internationale pour la reconstruction et le développement et Italie :	
Contrat de garantie — <i>Projets de mise en valeur de l'Italie méridionale</i> , 1959 (avec, en annexe, le Règlement n° 4 sur les emprunts et le Contrat d'emprunt entre la Banque et la Cassa per opere straordinaria di pubblico interesse nell'Italia meridionale (Cassa per il Mezzogiorno)). Signé à New-York, le 21 avril 1959	191
N° 5144. États-Unis d'Amérique et Philippines :	
Échange de notes (avec annexe) constituant un accord concernant l'abandon de la commune d'Olongapo et de certaines parcelles attenantes. Manille, 7 décembre 1959	227
N° 5145. Tchécoslovaquie et Inde :	
Accord de coopération culturelle. Signé à New Delhi, le 7 juillet 1959 . .	259
N° 5146. Autriche, Belgique, Danemark, France, République fédérale d'Allemagne, etc. :	
Convention européenne d'extradition. Faite à Paris, le 13 décembre 1957 . .	273
N° 5147. Philippines et Norvège :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression réciproque des droits de visa sur les passeports des non-immigrants. Manille, 18 février 1959	305
N° 5148. Philippines et Luxembourg :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression réciproque des droits de visa sur les passeports des non-immigrants. Manille, 17 février 1960	311
N° 5149. Philippines et Pays-Bas :	
Échange de notes constituant un accord relatif à la suppression réciproque des droits de visa sur les passeports des non-immigrants. Manille, 17 février 1960	317
N° 5150. Organisation des Nations Unies, Organisation météorologique mondiale, Union internationale des télécommunications, Organisation internationale du Travail, Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture, Organisation des Nations Unies pour l'éducation, la science et la culture, Organisation de l'aviation civile internationale, Organisation mondiale de la santé et Agence internationale de l'énergie atomique et Tunisie :	
Accord relatif à l'assistance technique. Signé à Tunis, le 12 avril 1960 . .	323
N° 5151. Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord et Yougoslavie :	
Accord (avec annexe) relatif aux services aériens. Signé à Londres, le 3 février 1959	339